

全国一般全国協

1995年3月15日 №18

全国一般労働組合全国協議会

編集発行人 遠藤一郎

東京都港区新橋3-21-7 松本ビル

TEL 03-3434-1236

FAX 03-3433-0334

今こそ権利春闘の出番だ 労働者犠牲「ノー」の声を上げよう！

全国一般全国協書記長

遠藤一郎

自肅論を吹き飛ばせ

阪神大震災は多くの人命を奪い、今なお十万人を超える被災者が避難生活を強要されている。被災直後の、水や食べ物の確保が第一優先だった時から二ヵ月近くたち、抱える問題も少しづつ変化し始めている。

(仕事)をどう再建していくか。多くの労働者が深刻な問題に直面している。このような中で、九五春

をベアゼロ攻撃の口実に使おうとしている。

それに呼応するがごとく、連合各組合の闘争放棄宣言があいついでいる。

阪神、阪急電鉄労組が私建等は別の面で取り上げる。関西財界のトップが、「バレンタインデーなどと浮かれている場合ではない」と語り、我慢の生活を強要し始めていた。阪神大震災

イキをかまえ、職場で、地域で攻勢的に九五春闘を闘いと阪神地区を結ぶ九五運動を合い言葉に、全国の闘いと阪神地区を結ぶ九五春闘を闘い抜こう。

全国で果敢に春闘を闘い、その成果を、阪神地区の街、

春闘終盤の上積み額を阪神地区の働く仲間への連帯資金とする「阪神連帯100」運動を合い言葉に、全国の運動を合い言葉に、全国の闘いと阪神地区を結ぶ九五春闘を闘い抜こう。

住まい、生活(仕事)の再建に取り組む仲間の支援に建てていくことこそ、われわれの任務だ。

春闘終盤の上積み額を阪神地区の働く仲間への連帯資金とする「阪神連帯100」運動を合い言葉に、全国の運動を合い言葉に、全国の闘いと阪神地区を結ぶ九五春闘を闘い抜こう。

労働分野の規制緩和反対

「安全」と「弱いものを強者から守る」ため、阪神地区のなかでガソリンスタンドは不思議と崩壊が少なかつたそうだ。町中にガソリンという危険なものを持ち運ぶため、厳しい規制が加えられていたからだといふ。一方、新幹線の崩壊した橋桁の中に、コンクリートならぬ木材が多く発見されたといふ。大手ゼネコンの手抜き工事が犠牲を大きくしたといえる。

われわれは今春闘で、労働分野に関する規制緩和攻撃反対の闘いを重要課題に設定した。資本の労働者使

い捨てを許さず、労働者が長い闘いにより築き上げてきた労働条件(それは資本に対する規制として表される)を守り向上させていく闘いだ。

この闘いの重要性を再確認し、労働者の権利を職場に、地域(社会)に確立すべきことをなす契機をわれわれに与えている。今はやりの闘いを九五春闘の柱にし



▲ 94.3.24 統一ストライキ(東京)

全国一般・全國闘

各地で闘う95春闘!

東京発 職場を越え、行動する九五春闘

全国一般・なんぶ

3・23統一ストへ!

全国一般なんぶは、九五春闘において、職場相互の連帯を通じて団結を固めようと考えている。私たちの「行動する春闘」は、地域の団結をブロック活動によりだし、各地域ブロックの春闘交流会や団交の相互参加などの取り組みを始めている。その「行動する春闘」の大きな波は三・二三統一ストライキで、全力で取り組むことが確認されている。

三・二三統一ストは、争議を支援し、ブロック活動を柱にストライキで闘える体制の確立をめざす。また、この日はJC回答日に予定されており、低額回答や日経連の「ペアゼロ」攻撃に対する意味も私たちのストライキには含まれている。

この統一ストは、南部権利春闘、石油三単組、全国一般なんぶの主催で、南部権利春闘に結集する組合で闘われる。行動は、なんぶ

の二つの争議の社前集会を併行して行ない、その後南部権利春闘統一スト決起集会へ合流する。決起集会の後虎ノ門へ内幸町までデモ行進し、そして第一勧業銀行本店に対し、ヤマト科学組合役員七名解雇の争議責任追及行動を闘う予定だ。

全国一般南部ヤマト科学労組は、組合を敵視する森川異ワンマン社長に七名の組合役員が解雇され以来十五年間粘り強くこの長期

組合役員七名解雇の争議責任追及行動を闘う予定だ。

全国で三・二三統一ストを闘う仲間たちとあつく連帯し、エクサイティングな一日にしたい。ともにがんばろう。

全国で三・二三統一スト

徳島発 私たちの春闘方針

徳島全労協

労働者の組織化に向け、情宣・労働相談日の開設を行なってゆく。

宮城合同労組は、三月一日に一斉要求し、回答日を一五日に指定して九五春闘の本番に臨む。そして二三日の全国協全国闘争の一環として、ストライキ、時間外拒否を配置して闘う。

四月は交渉の山場だが、自動車教習所部会（十校）は、一六日の日曜日、「低賃金・長時間労働打破」を掲げて、仙台市内自動車パレードを敢行する。

とにかく、課題がいっぱいの九五春闘、ともに頑張りましょう。

今年も自動車パレードをするぞ！

宮城合同労組

争議を闘ってきた。会社は長期争議を抱える中で株式二部上場に失敗して以降深刻な経営悪化を辿っている。職場ではメインバンクの第一勧銀と一緒に、労働者へのトラを行ない、労働者への犠牲をさらに拡大している。

私たち、今こそ争議を全面解決させ、会社再建を図るべきだと勧銀と会社への闘いを全力で成し遂げるつもりだ。

③徳島総行動日として、三月二三日に電通合同ストライキ支援、国労闘争情宣ビラまき、行政闘争を行なつてゆく。

④戦後五十年を問う連続フォーラムの成功に向け、積極的にかかわり、反戦反核の運動を担つてゆく。

以上のことを全力で取り組んでゆきたいと思います。

みなさん、がんばりましょう。

